

南幌町120年  
町制施行50周年記念



南幌町120年、町制施行50周年の記念事業として「NHKのど自慢」が4月29日(日)にスポーツセンターで開催され、南幌町が全国に公開放送されました。

予選会 4月28日(土)

500組を超える応募の中から予選会には250組が参加しました。本選に向け50秒の限られた時間の中で、審査員や観客に歌やパフォーマンスを披露しました。予選会とはいえ1,000人を超える方が会場を訪れ、歌謡曲から民謡まで、たくさんの歌や踊りに会場は熱気にあふれていました。



本選 4月29日(日)

予選を勝ち抜いた20組のうち町内からは8名が出場しました。12時15分にスタートし、南幌町の特産品を全国にPRした後、徳田章アナウンサーの司会でいよいよ本選が始まりました。

約1,000人の観客とテレビカメラを前に、少し緊張しながらも出場者は真剣に歌を披露していました。チャンピオンと特別賞は惜しくも町外の方にわたりましたが、合格者が8名も出るレベルの高い本選となりました。公開生放送終了後、石川さゆりさんと千昌夫さんによるゲストアトラクションが行われ、それぞれ2曲ずつ披露!会場を訪れた人は拍手を送り、とても喜んでいました。

© NHK・TYO



町内の出場者(8名)と入賞者(2名)のようす